



أم القيوين للإستثمارات العامة
UMM AL QAIWAIN GENERAL INVESTMENTS

التاريخ : 2020/08/11

Executive Management Report for the first six months period ended 30 June 2020
تقرير الإدارة التنفيذية حول نتائج الأعمال لفترة الستة أشهر الأولى المنتهية في 30 يونيو 2020

The subdued business activity due to COVID-19 outbreak led to a sharp drop in changes in fair value through profit or loss which caused a decrease in the net profit amounted of AED 1,080,765 for the first six months ended 30 June 2020 compared to a net profit of AED 21,391,637 during the comparative period of 2019 , summarized as follows :

إن الإنخفاض في النشاط التجاري الناجم عن تفشي جائحة وباء كوفيد 19 أدى الى هبوط حاد في فرق وإعادة تقييم الإستثمارات بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر مما تسبب في نقص صافي الربح الذي بلغ 1,080,765 درهم للأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2020 مقابل صافي ربح قدره 21,391,637 درهم خلال الفترة المقارنة من عام 2019 ويمكن تلخيص نتائج الأعمال على النحو التالي :

Statement	فترة الأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2019 First Six Months ended 30 June 2019 (AED)	فترة الأشهر الستة الأولى المنتهية في 30 يونيو 2020 First Six Months ended 30 June 2020 (AED)	البيان
Investments Net Profits	23,580,838	3,858,620	صافي ربح الإستثمارات
Administrative expenses	(1,901,594)	(1,757,839)	المصاريف الإدارية
Other Income	83,319	2,600	الإيرادات الأخرى
Finance Costs	(370,926)	(1,022,616)	تكلفة التمويل
Net Profit for the period	21,391,637	1,080,765	صافي ربح الفترة

It should be noted that the company had a portfolio of investments in securities at fair value through profit or loss AED 138,470,488 and portfolio of securities at fair value through comprehensive income amounted AED 286,626,322 both generate significant dividend income .

تجدر الإشارة الى أن الشركة تمتلك محفظة إستثمارات في الاوراق المالية بالقيمة العادلة من خلال الأرباح أو الخسائر بمبلغ 138,470,488 درهم وكذلك محفظة أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل بمبلغ 286,626,322 درهم تدران عوائد جيدة (توزيعات أرباح) .

محمد سالم الحوسني - العضو المنتدب
Mohammed Salem AlHosani - Managing Director

